
歴代自治会長会議 

 

 

台風１４号の接近により会議は中止になりました。 

配布資料により意見を求めました。 

 

主な相談案件 

 

１．公民館の整備・修繕計画について 

  （大会議室エアコン入替・照明のＬＥＤ化・調理室改修等） 

  大きな修繕となると計画的に進める必要がある。 

  市助成金を活用するには、前年度に概要を市に報告が必要があるため。 

 

２．次期副会長に関わる選挙管理委員会について 

  委員は、各種団体長の中から会長が指名するとなっている。 

  経験委員から色々ご苦労された意見が出ており、各地区の事情に精通いている方を加えた方が 

よい等々が出ている。 

 

 

以上 


